

Schulpflege

Usterstrasse 16
8600 Dübendorf
044 801 69 26
schule-duebendorf.ch

Medienbericht vom 8. März 2022

Primarschule führt Eltern-App ein

Nach der Evaluation verschiedener App-Lösungen sowie einer längeren Testphase wird die Primarschule Dübendorf ab August 2022 die Eltern-App «Klapp» flächendeckend einführen.

Die Eltern der Kinderkarten- und Primarschulkinder an der Primarschule Dübendorf sind untereinander über diverse Kommunikationskanäle verbunden. Messenger-Apps stehen dabei im Zentrum. Bereits vor der Corona-Zeit gab es immer mehr Angebote an Eltern-Apps mit der Zielsetzung, für Schule und Eltern ein einfaches digitales Kommunikationsmittel zur Verfügung stellen zu können.

Es wurden darum an der Primarschule Dübendorf im Jahr 2021 verschiedene App-Lösungen evaluiert und gemeinsam mit Lehrpersonen getestet. Mit der Eltern-App Klapp wurden dabei die positivsten Erfahrungen gemacht. Gleichzeitig berücksichtigt Klapp den grössten Teil der formulierten Anforderungen, beispielsweise, dass sich Entwicklung und Server in der Schweiz befinden, keine Daten weitergegeben werden (werbefrei), die App sowohl auf dem Mobilephone wie auch auf dem PC genutzt werden kann und dass neben den Eltern bei Bedarf auch weitere Bezugspersonen wie Tageseltern oder Grosseltern mit einbezogen werden können.

Bei den Eltern der Testklassen kam die Eltern-App sehr gut an. Gemäss den gemachten Erfahrungen aus der Testphase können mit der App innerhalb von 4 Stunden alle Eltern erreicht werden. Im Krisenfall ist die Information bei den Eltern, bevor die Kinder nach Hause kommen. Umgekehrt erreichen Krankmeldungen die Lehrperson schnell und direkt und müssen von diesen nicht mehr von Hand nachgetragen werden. Getrenntlebende Eltern haben zudem immer denselben Informationsstand. Nicht zuletzt wird mit dem Umstieg auf eine papierlose App viel Papier und Aufwand eingespart.

Die Primarschulpflege hat an ihrer Sitzung vom 8. März folgendes behandelt:

Die Anstellung einer zusätzlichen Schulleitung für die Schuleinheit Stägenbuck bestätigt. Infolge der Grösse der Schule und mit Blick in die Zukunft werden ab August 2022 zwei Schulleitungen für die Schuleinheit Stägenbuck verantwortlich sein.

Auf Beginn des Schuljahres 2022/23 die Eröffnung von zwei neuen Horten im Schulhaus Flugfeld und beim Kindergarten Am Stadtrand (Bahnhof Stettbach) sowie die entsprechenden Kredite bewilligt. Anmeldungen werden ab sofort gerne entgegengenommen. Die dazu nötigen Informationen sind auf der Website der Primarschule erhältlich – www.schule-duebendorf.ch/betreuung.

Einen Kredit genehmigt damit das mehrere Jahrzehnte alte Lehrpersonen-Teamzimmer im Schulhaus Stägenbuck instandgesetzt werden kann.

Vom Projektstand der Überprüfung des Organisationsbereichs pädagogische Dienste Kenntnis genommen.

Freundlich grüsst
Christof Bögli

Verteiler per@:

- Stadt- und Gemeinderat Dübendorf
- Sekundarschulpflege Dübendorf-Schwerzenbach
- Schulpflege Fällanden
- Schulpflege Schwerzenbach
- Schulpflege Wangen-Brüttisellen
- Primarschulpflege Dübendorf
- Elternratspräsidien der Primarschule Dübendorf
- Glattaler, redaktion@glattaler.ch,
- Tages-Anzeiger, zuerich@tages-anzeiger.ch
- Schul- und Dienstleitungen
- Mitarbeitende Usterstrasse 16, Schulverwaltung

